

# Buggy Tours

Genieße den wahrscheinlich schönsten Tag in Deinem Urlaub

## Geführte Tour - Guided Tour

- Strecke / Distance / Distancia 100-115 km
- Dauer / Duration / Duracion 4-5 h
- Kosten / Cost / Precio € 69,00 pro Person bei 2er Belegung / 2 People in Buggy / Si hay 2 personas
- + € 20,00 Vollkasko p. Fahrer / full insurance coverage / Seguro todo riesgo

## Softdrinks und Benzin Inkl.



Hoteltransfer möglich / posible!

**JETZT NEU**  
BIS ZU 3  
BEIFAHRENDEN IM JEEP

# Quad Tours

Genieße den wahrscheinlich schönsten Tag in Deinem Urlaub

## Geführte Tour - Guided Tour

- Strecke / Distance / Distancia 70-80km
- Dauer / Duration / Duracion 2,5-3h
- Kosten / Cost / Precio 1. Person €59,00 Beifahrer/Passanger/pasajero + € 20,00 +€15,00 Vollkasko, full insurance, seguro todo riesgo

## Softdrinks und Benzin Inkl.



Hoteltransfer möglich / posible!

**Inkl. belüfteter Leihhelm**  
**Helm-Desinfektion**  
**Nach jeder Tour!**

# BUGGY 4 FUN

Paseo Colon 155  
07458 Can Picafort  
www.buggy4fun.com  
kontakt@buggy4fun.com

0034 - 693 72 16 56  
www.buggy4fun.com



- Max 7 Fahrzeuge auf der Tour
- keine Massenabfertigung
- tägliche Wartung der Fahrzeuge
- Kein Staub kein Schmutz kein Steinschlag, reine Straßentouren auf Nebenstrecken die man ohne Guide kaum findet.
- Touristische Unfallversicherung
- auf Sicherheit geschultes Team
- registriert im Ministerium für Tourismus MT/105/BAL



Die Touren beinhalten 3-4 Pausen. Wir sind ja im Urlaub und nicht auf der Flucht.



## Buggy & Quad Touren

zu den schönsten Zielen der Nord- und Ostküste  
Guided tours to the most beautiful places of the north and east coast

Excursiones guiadas por los lugares más hermosos de la costa noreste



**Nur Auto Führerschein benötigt.**  
**Belüfteter Leihhelm inkl.**

**Solo carnet de coche obligatorio incl. casco ventilado**  
**Only Car-Driverlicens required incl. airflow helmet**



Buggy & Quad Touren zu den schönsten Zielen der Nord- und Ostküste  
Guided tours to the most beautiful places of the north and east coast

Excursiones guiadas por los lugares más hermosos de la costa noreste



**Keine Helmpflicht!**  
**Autoführerschein reicht aus**

**Casco no obligatorio!**  
**Solo carnet de coche**  
**No Helmet required!**  
**Only Car-Driverlicens**

# BUGGY - TOUREN AN DER NORD- UND OSTKÜSTE MALLORCAS

# QUAD - TOUREN

## Tour 1

Die „TOUR1“ beginnt in Can Picafort. Wir fahren über **PORTO ALCUDIA** zum Kloster **LA VICTORIA**. Von dort haben wir eine atemberaubende Aussicht auf die Bucht von **POLLENCA**. Nach einem kleinen Stopp fahren wir an der Küste entlang, durch **PORTO POLLENCA** Richtung **CAP FOREMENTOR**. Nach einer spannenden Serpentinenfahrt durch Teile des **TRAMUNTANA GEBIRGES** zeigen wir euch den wahrscheinlich spektakulärsten Aussichtspunkt der Insel. Vor einer traumhaften Kulisse, mit Blick aufs Meer und malerischen Buchten, genießen wir einen unvergesslichen Moment. Nun werden wir über Nebenstrecken zur Finca **CA'N SUREDA** von Peter Maffay fahren. Dort erwarten uns eine romantisches, auf familiäre Art geführtes Anwesen, sowie Informationen über die Kinderhilfs-Stiftung. Hier verweilen wir mit der Möglichkeit uns kulinarisch mit Bioprodukten der Finca zu stärken. Über Flurberengungswege und Nebenstrecken fahren wir durch idyllische kleine Dörfer zum Sumpfgebiet **ALBUFERA**. Nach einer kleinen Pause geht es nun Zurück nach **CAN PICAFORT**.



La **excursión 1** empieza en Can Picafort dirección **Pto Alcúdia** hasta la **Ermida de la Victoria**. Desde allí tenemos una completa vista a la bahía de **Pollenca**. Después de esta pequeña pausa continuamos por la costa pasando por el Puerto de **Pollenca** dirección **Formentor**. Disfrutando de las curvas de la **Tramuntana**, os vamos a enseñar uno de los más espectaculares miradores de la isla, el mirador de **Formentor**. Continuamos nuestra ruta y descendemos bordeando la montaña, hasta llegar a la próxima parada, la finca **Can Sureda**. Aquí tenemos la posibilidad de tomar algunos alimentos naturales. Después de ello seguimos por carreteras secundarias pasando por hermosos pueblos pequeños, hasta llegar a la **Albufera** marchamos de regreso a Can Picafort.

„Tour1“ begins in **CAN PICAFORT**. We drive through **PORTO ALCUDIA** to the monastery **LA VICTORIA**. From there we will have a breathtaking view of the bay of **POLLENCA**. Now we will drive along the coast through **PORTO POLLENCA** towards **FORMENTOR**. After an exciting serpentine drive through parts of the **TRAMUNTANA** mountains, we will show you the probably most spectacular view of the island. In front of a wonderful backdrop, with views of the ocean and picturesque bays, we can enjoy an unforgettable moment. Now we will drive through sidetracks to the Finca **CA'N SUREDA** of Peter Maffay. There we will have a tour and get information about the property and his charity. Here we will stay with the possibility to eat some organic cuisine courtesy of the Finca. Through land clearing paths and sidetracks we will drive through idyllic little villages to the wetlands **ALBUFERA**. From here we will drive back.

## Tour 2

Die „TOUR2“ beginnt in Can Picafort und führt zuerst nach **COLONIA DE SAN PERE**. In diesem kleinen Fischerort genießen wir die Felsbrandung der Nordküste. Dann geht es weiter nach **ARTA** auf die Burg **SANT SALVADOR**. Dort erwartet uns einen Ausblick zwischen den Burgzinnen hindurch, weit über das Tal bis an die Küste. Weiter geht's in einer Serpentinenfahrt zum Mönchskloster **ERMITA DE BETLEM**. Unterwegs können wir spektakuläre Aussichten entdecken. Nun fahren wir zurück über Arta Richtung **CALA MITJANA**. Von einem Aussichtspunkt können wir bei klarem Wetter die die Nachbarinsel **MENORCA** sehen. Über Landstrassen, Nebenstrecken und Flurberengungswege geht nun zu einem Restaurant, wo wir die Möglichkeit haben uns kulinarisch zu stärken. Nun geht es weiter nach **SON SERRA DE MARINA**, an den größten naturbelassener Sandstrand der Insel. Nach diesem Erlebnis lassen wir die Fahrt Richtung **CAN PICAFORT** ausklingen.



La **excursión 2** empieza en Can Picafort y nos conduce a la **Colonia de St. Pere**. En este pequeño pueblo de pescadores podemos contemplar el arrecife en sus aguas. Luego continuamos rumbo a Arta hasta el **castillo** de Sant Salvador. Allí nos esperan unas hermosas vistas el castillo. Continuamos bordeando la montaña hasta un monasterio **„Ermida de Betlem“**. Por el camino descubriremos vistas espectaculares, pasando por **Arta** dirección **Cala Mitjana**, hasta el mirador, lugar desde el cual los días claros se puede apreciar la isla de Menorca. Siguiendo nuestra ruta por carreteras secundarias hasta parar en un restaurante donde tenemos la posibilidad de recuperar fuerzas. Continuamos hacia **Son Serra de Marina**. Después de estas experiencias, volvemos a **Can Picafort**.

„Tour 2“ starts in Can Picafort and will take us to **COLONIA DE SAN PERE** first. In this little fishing village we will enjoy the breakers along the north coast. Then we will continue to the Castle of **SANT SALVADOR** near the village of **ARTA**. Looking across the valley to the coast you can expect spectacular views from the castle's ramparts. From there we will continue on a serpentine drive to the monastery **ERMITA DE BETLEM**. On the way, we can will enjoy spectacular views. Now we will drive back through **Arta** towards **CALA MITJANA**. Along the way, we will stop to replenish our strength at a local restaurant. Through highways, sidetracks and land clearing paths we will drive to **SON SERRA DE MARINA**, to the biggest natural sand beach of the island. After this experience will drive back to **CAN PICAFORT** where we will round off our tour.

## Tour 3

Die „TOUR3“ beginnt in Can Picafort und führt über Nebenstrecken zum Kloster **Santa Magdalena** bei Inca, wo wir einen genialen Ausblick über die Ostküste unserer Lieblingsinsel haben. Nun fahren wir zu einem weiteren Highlight der Insel dem **Tramuntana Gebirge**. Hier bestaunen wir spektakuläre Felsformationen, und Schluchten. Ein wahrer Genuss für Fahrer und Beifahrer. Nach einer kleinen Rast zur Stärkung, fahren wir zu einem **Steineichenwald** mitten in den Bergen. Der Weg zurück führt an **Pollenca** vorbei zum Strand von **Cala San Vicente**. Von dort aus fahren wir wieder Richtung **Can Picafort** wo unsere, wahrlich eindrucksvolle, Tour endet.



La **excursión 3** empieza en Can Picafort, se efectua por carreteras secundarias hacia el monasterio de **Sta. Magdalena** de Inca, desde allí podemos apreciar maravillosas vistas hacia la costa este de nuestra isla favorita. Después continuamos la marcha hacia otro de los preciosos lugares de nuestra querida isla, la **Tramuntana**. Desde aquí apreciamos las hermosas formas de las rocas y los espectaculares precipicios. Un completo disfrute para el conductor y su acompañante. Después de una pequeña pausa para fortalecernos, seguimos hasta un pequeño bosque de encinas en la montaña. El camino de vuelta conduce por carreteras secundarias, pasando por **Pollenca**, a la playa de **Cala San vicente**. A partir de ahí volvemos a can picafort lugar en el cual se termina esta inolvidable excursión.

„TOUR3“ starts in Can Picafort and will take us through side routes to the monastery **Santa Magdalena** by Inca, where we will have a brilliant view over the eastcoast of our favorite island. After that we will drive to another highlight of the island, the **Tramuntana mountains**. Here we will gaze at the spectacular rock formations, canyons and a **mountain lake**. A true enjoyment for driver and passenger. After a little break we will drive to a **holm oak forest** in the middle of the mountains.

The drive back will guide us past **Pollenca** to the beach of **Cala san Vicente**. From there we will go back to Can Picafort where our truly impressive tour will end.

## Tour Q1

Wir starten in Can Picafort und fahren Richtung Alcudia zum Strand von **Alcanada**. Von dort aus können wir einen Leuchtturm bestaunen der auf einer nahen Insel steht. Über Nebenstrecken geht es weiter zum Kloster **La Victoria**. Hier haben wir etwas Aufenthalt um den herrlichen Ausblick auf die Bucht von **Pollenca** zu genießen. Durch die Altstadt von **Alcudia**, fahren wir nun am Berg **St. Marti** vorbei, durch das Sumpfgebiet **Albufera**.



Comenzamos el tour en Can Picafort y nos dirigimos hacia la **playa de Alcanada**. Desde ahí tenemos unas magnificas vistas a un **faro** sobre una isla pequeña muy cercana y a la bahía. Desde ahí seguimos sobre rutas secundarias y caminos hacia la **Ermida de la Victoria**, donde pasamos un poco para disfrutar de la **maravillosa panorámica** de la bahía de **Pollenca**. Pasando al lado de las históricas murallas romanas de la parte antigua de Alcudia nos acercamos al Puig de **San Marti** y seguido atravesamos la **Albufera de Alcudia**.

We start in **Can Picafort** and drive towards Alcudia, to the beach of **Alcanada**. From there we can gaze at a **lighthouse** that is on a close by island. We continue through side routes to the monastery **La Victoria**. Here we have a stop to enjoy the glorious view of the **bay of Pollenca**. Through the old town of **Alcudia** we will now drive by the mountain **St. Marti**, through the **wetland Albufera**.

## Tour Q2

Wir fahren über **Santa Margalida** zum Kloster **Bonany** nahe dem idyllischen Dorf **Petra**. Von dort aus haben wir einen wundervollen Blick über das **weite Tal**. Über zahlreiche Nebenstrecken, durch landwirtschaftliches Gebiet, geht es nun zum Strand **Colonia de St. Pere**. Hier sehen wir mallorquinische Naturbelassenheit. Nach einem kurzen Stopp mit Erfrischungen gehts wieder nach Can Picafort.



We start in Can Picafort and drive through **Santa Margalida** to the **monastery Bonany** close to the idyllic village **Petra**. From there we have a gorgeous view over the **wide valley**. Over numerous side routes, through agricultural areas, we will now drive to the beach of **Colonia de St. Pere**. Here we marvel at the beauty of **mallorquin nature**. After a short stop with refreshments we will return to Can Picafort.